



ᑭᑭᑭᑭᑭᑭᑭᑭ ᑭᑭᑭᑭᑭᑭᑭᑭᑭᑭ
Building *Nunavut* Together
Nunavut liuqatigiingniq
Bâtir le *Nunavut* ensemble

Déclaration

Félicitations aux Territoires du Nord-Ouest à l'occasion de leur entente sur la dévolution

Le 26 juin 2013
Iqaluit (Nunavut)

La première ministre Eva Aariak a publié aujourd'hui la déclaration suivante :

« Au nom de tous les Nunavummiut, j'aimerais féliciter la population des Territoires du Nord-Ouest à l'occasion de la signature de l'entente historique sur la dévolution qui a eu lieu à Inuvik.

Comme l'exploitation des ressources s'accroît dans l'Arctique, il est essentiel que les décisions concernant où et par quels moyens elle s'effectuera se prennent plus près de la maison.

Le transfert des responsabilités sur les terres de la Couronne et les ressources, du gouvernement fédéral aux gouvernements territoriaux, permettra d'y arriver. La dévolution aidera également à ce que les avantages du développement des ressources demeurent au Nord et, en stimulant le développement économique, elle permettra aux territoires d'être plus autonomes.

L'entente de dévolution signée à Inuvik a demandé de nombreuses années de préparation et de négociation. En adaptant des éléments de l'entente des Territoires du Nord-Ouest à notre situation, nous serons en mesure d'axer notre temps et nos énergies sur les enjeux qui rendent le Nunavut un territoire unique au sein du Canada.

La signature de l'entente de dévolution des T.N.-O. est une inspiration pour les Nunavummiut qui s'apprêtent à célébrer le 20^e anniversaire de l'Accord sur les revendications territoriales du Nunavut et les quatorze ans du Nunavut en tant que territoire. La dévolution est le prochain grand chapitre de l'histoire du Nunavut et de nos efforts pour renforcer notre autonomie qui est au cœur de notre mode de vie. »

###

Renseignements aux médias :

Pam Coulter
Directrice des communications
Ministère de l'Exécutif et des Affaires intergouvernementales
867 975-6049
pcoulter2@gov.nu.ca

Communications